

## **Ausbildung Kaufleute im Gesundheitswesen**

„Unser Job hat Millionen gute Gründe.

Herz für Gesundheit und Herz für den Kunden. Bei der BARMER arbeiten vor allen Dingen Menschen, die Lust haben, Gesundheit weiterzudenken.

Bei der BARMER sollte man anfangen, wenn man Interesse daran hat, Menschen in schwierigen Lebenssituationen wirklich weiterhelfen zu wollen. Die BARMER ist einfach mehr als nur eine Krankenkasse. Authentisch, mutig, super digital und freundlich.

Wir sind die zweitgrößte Krankenkasse in Deutschland. Wir sind rund 16.000.

Bei uns bist du von der ersten Sekunde an mehr als ein Azubi. Wir begleiten dich durch deine komplette Ausbildung, auch wenn es mal knifflig wird.

Die Ausbildung dauert grundsätzlich drei Jahre. Die Ausbildung kann man in Deutschland überall machen, auch an ganz unterschiedlichen Stellen. Wir helfen echten Menschen sofort von der ersten Minute. Bei uns verdienst du im ersten Ausbildungsjahr schon über 1.000 Euro, hast bis zu 37 Urlaubstage und bekommst sogar ein iPad.

Das Sozialgesetzbuch ist sozusagen unsere Bibel, das Wichtigste, was wir haben. Denn da steht alles drin, was wir dürfen, was wir nicht dürfen.

Du brauchst einen mittleren Schulabschluss oder ein Abitur, aber wenn du schon ein paar Semester studiert hast, dann ist das auch in Ordnung. Bei uns ist eigentlich jeder herzlich willkommen. Wir brauchen junge Menschen, die auf jeden Fall in der Lage sind, eigenverantwortlich zu handeln, offen, interessiert, veränderungsbereit und auch ein bisschen Durchhaltevermögen. Gesundheit sollte für dich eine Herzensangelegenheit sein.

Finde deinen Grund bei uns zu arbeiten. BARMER.“